

Décidément, on n'arrête pas le progrès :

- il y a un an, je m'étais préparé mentalement à devoir faire deux heures de bus aller-retour sur Koupéla pour avoir accès à internet
- lors de notre arrivée en août, le cyber local s'avérait au final relativement correct et recevait ainsi ma visite tous les 2 jours
- en décembre, grâce à la tenue de la fête nationale à Fada, arrivaient les modems 3G nous donnant un accès permanent à internet à la maison. Même si le débit n'est que 1/100ème de ce qu'il est à Bruxelles
- et voilà que dans quelques mois, l'ADSL devrait arriver à Fada ! Soit potentiellement un débit qui permettra l'audio et la vidéo sur Skype par exemple

Concrètement, des équipes ouvriers sont en train de creuser (à la pioche !) une tranchée de 80 km de long et d'un mètre de profondeur. Au tarif de 500 cfa le mètre (soit 0,75 €), ils peuvent tabler sur une moyenne de 5 mètres par jour par homme. Le câble ADSL (le grand rouleau noir ci-dessous) est posé au fur et à mesure, tandis que d'autres ouvriers assurent le remblai au tarif de 50 cfa le mètre (soit 0,075 €)...

{gallery}lau-marc/200904/adsl{/gallery}